



LUCÍA RIVAS

Voluntarios organizan las donaciones recogidas en la última gran recogida de alimentos.

La Universidad premia al Banco de Alimentos por su labor social

● El pleno del Consejo Social de la UGR reconoce, además, el trabajo del grupo de investigación de Francisco Herrera

Redacción GRANADA

El pleno del Consejo Social de la Universidad de Granada ha acordado sus premios anuales otorgar el galardón en la categoría de buenas prácticas sociales a la Fundación Banco de Alimentos.

En cuanto al resto de premiados, el pleno resolvió el pasado día 18 reconocer otorgar los 3.000 euros a la trayectoria de jóvenes investigadores a Salvador Arias Santiago, profesor del Departamento de Histología, y a Belén Mazuecos Sánchez, profesora del Departamento de Pintura.

En cuanto al reconocimiento a Departamentos, Institutos Universitarios y Grupos de Investigación de la Universidad de Granada que se distinguen especialmente en contratar investigación o actividades con Empresas e Insti-

tuciones –dotado con 6.000 euros– ha sido premiado el grupo de investigación *Soft Computing y Sistemas inteligentes de Información (TIC 186)*, cuyo responsable es Francisco Herrera Triguero.

También ha sido premiada, dentro de la categoría Empresas e Instituciones que se distinguen especialmente en contratar investigación o actividades de la Universidad de Granada, la Agencia de Obra Pública de la Junta de Andalucía.

El acto de entrega de los Premios tiene prevista su realización en el primer trimestre de 2014.

Los Premios del Consejo Social, “reflejan desde su primera convocatoria en 2002, su manifiesta voluntad de hacer partícipe a la sociedad del potencial que tiene la Universidad de Granada”

LOS PREMIADOS

TRAYECTORIA

Salvador Arias y Belén Mazuecos

Estos dos investigadores han sido galardonados por su trayectoria. Recibirán 3.000 euros. Arias es profesor del Departamento de Histología y Mazuecos profesora del Departamento de Pintura.

DEPARTAMENTO

Reconocimiento a Francisco Herrero

El grupo de investigación *Soft Computing y Sistemas inteligentes de Información* recibirá 6.000 euros.

INSTITUCIONES

Galardón para la Agencia de Obra Pública

Este organismo pertenece a la Junta de Andalucía.

en su principal activo que es el conocimiento, “reconociendo los esfuerzos realizados desde la Universidad y la sociedad para establecer puentes de comunicación en los que se haga uso de los recursos derivados de I+D+i que ésta pone a su disposición mediante una efectiva transferencia de conocimiento”, informa la UGR a través de un comunicado.

Estos premios han conseguido “acreditar su prestigio y reputación constituyéndose como un elemento de orgullo y reconocimiento a la labor desarrollada por quienes los obtienen, ya que son unos Premios que distinguen a las personas, empresas e Instituciones, y que motivan en sus respectivos sectores –académicos, profesionales o de gestión– a su consecución. En el entorno socioeconómico de Granada, obtener el reconocimiento de su principal motor económico, cultural, científico y de conocimiento como es la Universidad de Granada, a través de su Consejo Social, se ha convertido en un incentivo”, recalca la UGR.

Servicios mínimos en la Universidad durante estas navidades

Redacción GRANADA

La Universidad de Granada mantendrá su actividad bajo mínimos durante las próximas fiestas navideñas. La Gerencia ha publicado en la web *gerencia.ugr.es* el Plan de Atención al Usuario durante el periodo vacacional, en el que no hay novedades con respecto a los servicios de años anteriores.

Salvo las excepciones que se recogen en el documento de la Gerencia, todos los edificios dependientes de la Universidad de Granada permanecerán cerrados entre el 23 de diciembre y el 3 de enero. Sin embargo, algunos servicios de atención al estudiante sí prestarán servicios

Todos los centros de la UGR cerrarán del 23 de diciembre al 3 de enero

mínimos en esos días. Es el caso del registro en el Hospital Real, que abrirá los días laborales en horario de mañana (de 9:00 a 14:00 horas). El servicio de becas cuenta con un teléfono a disposición de los universitarios (958 241 290) y también atenderá “gestiones básicas” la secretaria de la Escuela de Posgrado de la UGR.

En cuanto al personal docente e investigador y el de administración y servicios, éste podrá acceder a los centros donde desarrollen su actividad siempre que estén autorizados, tal y como recoge el documento de Gerencia. También se mantendrá el servicio de jardines y mantenimiento de edificios e instalaciones de la Universidad.

EN BREVE

Conferencia sobre ‘Óptica y magia’ en el Palacio de la Madraza

DIVULGACIÓN. El profesor del Departamento de Óptica de la UGR Javier Hernández Andrés ofrecerá una conferencia con el título *Óptica y magia* en un acto que forma parte del ciclo *Divulgación científica*, organizado por el Aula de Ciencia y Tecnología del Secretariado de Extensión Universitaria de la UGR. La conferencia tendrá lugar en el Palacio de la Madraza, el lunes a las 19:30 horas.

La Diputación condena el boicot a Rubalcaba en la UGR

LIBERTAD DE EXPRESIÓN. El pleno de la Diputación de Granada aprobó ayer por unanimidad una moción en defensa de la libertad de expresión después del “boicot” sufrido por el secretario general del PSOE, Alfredo Pérez Rubalcaba, durante una conferencia que se había programado en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada.



LUCÍA RIVAS

Rubalcaba tenía previsto intervenir en la clausura del año de la Química.

La UGR participa en el estudio de los pingüinos

INVESTIGACIÓN. La Campaña Antártica estudiará los parásitos, la respuesta inmune y el estrés oxidativo de los pingüinos para ampliar los conocimientos de los efectos del cambio climático y vigilará la actividad volcánica y sísmica de la Isla Decepción. El CSIC y el Instituto Andaluz de Geofísica de la Universidad de Granada se encargarán de estas investigaciones.